



Mardi 3 décembre

Pour une mise en route...

Notre chemin vers Noël vient de débiter... il n'est pas forcément différent de tous les chemins que tu prends dans ta vie, que ce soit pour aller à l'école ou au travail, pour les loisirs, pour rendre visite à quelqu'un que tu aimes ou pour partir en vacances.

Voici aujourd'hui trois courtes réflexions pour te mettre en route : tu peux n'en retenir qu'une seule ou te pencher sur les trois. Tu peux faire cet exercice seul(e) ou avec d'autres.

Prêt(e) ? C'est parti !

J'ai mis dans ma valise...

Si tu devais partir sur une île déserte, qu'est-ce que tu emporterais avec toi ?

Tu as droit à trois réponses – explique le pourquoi de tes choix...



Et pour ce chemin d'Avent ?

Est-ce qu'il y aurait un objet que tu pourrais emporter avec toi et qui t'aiderait à te sentir proche de Dieu ?

Il est où, le bonheur, il est où ?

Quel est l'endroit où tu te sens le mieux ? Dessine-le.

Pour ce chemin d'Avent : réfléchis à un endroit où tu te sens à l'aise pour prier, où tu peux venir quand tu en ressens le besoin.

N'hésite pas à aménager cet endroit. Tu peux aussi y déposer ton dessin.



Allez, viens, je t'emmène...

Avec qui partirais-tu dans l'espace ?

Et pour ce chemin d'Avent ?

Quelles sont les personnes avec qui tu peux parler de ta foi ?

